



4 Pièces

600 m²

Réf. B2571vm

900 000 €

Ménerbes

Maison à vendre (84560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mas à rénover avec terrain à vendre à Ménerbes. Découvrez ce joli mas, plein d'authenticité, avec vue sur le célèbre village de Ménerbes. Implanté sur un terrain de 8500 m² environ, ce mas de caractère offre un potentiel indéniable à ne pas manquer. La superficie habitable, d'environ 150m², contient à ce jour une cuisine d'environ 30m², un salon avec cheminée, 4 chambres sur deux niveaux, de nombreux espaces de rangements ainsi qu'une grande pièce, une grange et un grenier à aménager d'une superficie d'environ 450m². Plus de 600 m² sont ainsi à votre disposition pour réaliser vos projets de ...

Mas to renovate with land for sale in Ménerbes. Discover this pretty mas, full of authenticity, with a view on the famous village of Ménerbes. Set on a plot of land of about 8500 sqm, this character mas offers an undeniable potential not to be missed. The living area of about 150 sqm contains a kitchen of about 30 sqm, a living room with fireplace, 4 bedrooms on two levels, numerous storage spaces as well as a large room, a barn and an attic to convert of about 450 sqm. More than 600 sqm are at your disposal to carry out your renovation and embellishment projects. You will also appreciate the ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK BONNIEUX

Cours Elzear Pin - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

